



17.09.2011

Es gilt das gesprochene Wort!

Redemanuskript des Vorsitzenden des LFV Bayern zum Thema:

Vorstellung der Imagekampagne 2011 – 2013

Bayernweit über 242.000 Einsätze jährlich bedeuten, dass alle 2 min. in Bayern eine Feuerwehr zur Hilfe gerufen wird.

Wir, und damit meine ich nicht nur uns, sondern in erster Linie die politisch Verantwortlichen in allen Gremien, müssen in Bezug auf den Brand- und Katastrophenschutz an die Zukunft unseres Staates und die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger denken.

Dies hat unser Innenminister Joachim Herrmann in vorbildlicher Weise erkannt, und dafür gesorgt, dass uns für die nächsten 3 Jahre von den rund 1 Mill. Euro Gesamtkosten, 825.000.-€ vom Freistaat Bayern zur Verfügung gestellt werden.

Die Öffentlichkeit für die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr sensibilisieren und neue Mitglieder gewinnen – das sind die Ziele der vorläufig auf drei Jahre angelegten Imagekampagne des Landesfeuerwehrverbandes Bayern.

323.000 Kameradinnen und Kameraden sind derzeit in 7.723 Freiwilligen Feuerwehren und 7 Berufsfeuerwehren in Bayern im Einsatz.

Sie retten, löschen, bergen, schützen:

Rund 242.000 mal im Jahr, also im Schnitt alle 2 Minuten.

Allein bei techn. Hilfeleistungen bei Verkehrsunfällen nur auf Bayerischen Straßen retten Sie im Jahr über 9000 Personen mit dem Rettungsspreizer.

Diese Kameradinnen und Kameraden riskieren dabei ihr Leben, um anderen zu helfen. Meist Ehrenamtlich und unentgeltlich.

Dabei brauchen sie Unterstützung!



Wir suchen deshalb neue Kameradinnen und Kameraden, die uns dabei helfen, das Hab und Gut sowie die Gesundheit und das Leben unserer Mitmenschen zu schützen. Nur ausreichend Nachwuchs kann auch in den kommenden Jahren die tägliche Gefahrenabwehr durch die Freiwillige Feuerwehr sicherstellen.

Die Kampagne ist in ihrer Grundidee zeitlos konzipiert und gestaltet, so dass einzelne Werbemittel durchgehend eingesetzt werden können.

Der Erfolg unserer Kampagne liegt in Ihrer Hand.

Unterstützen Sie die Kampagne konsequent und mit allen zur Verfügung gestellten Mitteln!

Nutzen Sie alle gebotenen Möglichkeiten und machen Sie mit, das ganze Jahr über!

Überzeugen Sie Ihre Kameraden, aktiv zu werden!

Nur wenn sich alle Mitglieder der örtlichen Wehr gemeinsam für die Aktionsziele stark machen, können diese auch erreicht werden.

Begeistern Sie andere dafür, Helfer in der Not zu werden!

Als aktive Feuerwehrleute sind Sie die besten Botschafter für das Ehrenamt in der Feuerwehr,

ein Ehrenamt, das Leben retten kann.

Tragen Sie bei zum dauerhaften Erfolg dieser bayernweiten Kampagne!

Sie selbst und Ihre Mitmenschen werden davon profitieren – heute wie morgen.

Alfons Weinzierl
Vorsitzender
Landesfeuerwehrverband Bayern e.V.